

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt de la demande PIC : ""*Rythmes de l'Alma*"" Le 14/04/2023. Lieu de réalisation du projet : Quartier Nord, Quartier de l'Alma. Montant demandé : 1460 Euros.

Dépôt d'une demande aux Projets d'Initiative Citoyenne

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

"Rythmes de l'Alma"

Dossier n°

2476190

Porteur du projet

Association : *DANS LA RUE LA DANSE*

Date de réalisation du projet

Du 14/04/2023 au 14/04/2023

Lieu de réalisation du projet

Quartier Nord, Quartier de l'Alma

Objectifs de votre projet

1) Renforcer les liens entre les élèves : En réunissant les élèves de différentes écoles primaires, cela permettra de créer des liens entre eux, de favoriser les échanges et les rencontres.

2) Favoriser l'expression artistique : Les ateliers de danse Hip Hop ont pour but de permettre aux élèves de s'exprimer à travers la danse, cette restitution commune sera une occasion pour eux de partager leur passion et leur créativité avec un public plus large.

3) Dynamiser la vie culturelle du quartier : Cette restitution sera l'occasion de présenter une performance artistique de qualité à un public local et ainsi contribuer à la vie culturelle du quartier.

4) Promouvoir la danse Hip Hop : La restitution commune permettra de promouvoir la danse Hip Hop comme une pratique artistique accessible à tous et de la faire découvrir à un public plus large.

5) Valoriser le travail des élèves et des enseignants : La restitution commune permettra de mettre en valeur le travail des élèves et des enseignants, de reconnaître leurs compétences et leurs talents.

En somme, la restitution commune des ateliers de danse Hip Hop pour les trois écoles primaires permettra de favoriser la rencontre inter-école, de dynamiser la vie culturelle du quartier, de promouvoir la danse Hip Hop, de valoriser le travail des élèves et des enseignants et de favoriser l'expression artistique des enfants.

Déroulement de votre projet

Réunir les enseignants responsables des ateliers de danse Hip Hop dans chaque école pour discuter de l'organisation de la restitution commune. Déterminez une date et un lieu pour la restitution et désignez un coordinateur pour l'événement.

Inviter les élèves et leurs familles à participer à la restitution commune.

Organiser des répétitions avec les élèves des différentes écoles pour s'assurer qu'ils sont prêts pour la restitution. Les enseignants de danse Hip Hop peuvent travailler ensemble pour créer des chorégraphies et des mouvements de danse uniques pour chaque école, ainsi qu'une performance commune impliquant tous les élèves.

Impliquer les élèves dans la promotion de l'événement. .

Le jour de la restitution, nous prévoyons un temps d'accueil pour les familles et les invités, ainsi qu'un temps de présentation pour chaque école. Les élèves peuvent se présenter, parler de leur expérience dans les ateliers de danse Hip Hop et partager ce qu'ils ont appris.

Enfin, nous organisons une réception pour les élèves et les familles après la restitution, pour célébrer leur travail et leur performance. Il s'agira d'un moment pour les élèves de se connaître et d'échanger des idées sur leurs expériences dans les ateliers de danse Hip Hop, et pour les enseignants de discuter des possibilités d'avenir pour des projets culturels inter-écoles.

Public visé

Le public, il s'agit de 7 classes de CM issue des écoles suivante : Voltaire/Diderot; St Augustin et Blaise Pascal, soit environ 120 élèves.

Comment allez-vous faire connaître votre projet aux habitants de votre quartier ?

Par l'intermédiaire des différentes écoles, de leurs élèves, des enseignants et par l'intermédiaire de nos réseaux sociaux.

Résultats attendus

Nombres de participants : les 120 élèves, leurs parents, une dizaine d'enseignants.

Le projet de restitution commune des ateliers de danse Hip Hop pour les trois écoles primaires peut être en lien avec la transmission des valeurs républicaines en favorisant le respect de la diversité culturelle, l'accès non discriminatoire en permettant à tous les élèves de participer à un projet artistique collectif, et la laïcité en évitant toute forme de discrimination fondée sur la religion.

Budget total du projet

1 460€

Montant demandé

1 460€